

## **AMICALEMENT WEB**

SAISON 2011-2012 / N°13 / 14 novembre 2011

#### **COTISATION 2011-2012**

Pensez à renouveler votre adhésion ; envoyez un chèque de 20€ à l'ordre de l'Amicale des Educateurs de Football du JURA, au trésorier : Jean-Luc MANSO 57B, chemin des Dessus de Chailluz 25000 BESANCON. Vous recevrez en retour votre carte AEF 2011-2012. (Pour les nouveaux adhérents : 10€ seulement la première année).

A ce jour, ont renouvelé ou adhéré: Christian GOLLION, Jacky BAILLY, Dominique TODESCHINI, Hervé STALDER, Samuel JACQUES, Daniel BAVEREL, Richard MAYOLINI, Jean-Luc MANSO, Patricia TACLET, Grégory ONCLE, Jacky APPOINTAIRE, Alain MILLET, Claude JEAN-PROST, Mathieu DUCHESNE, Patrice ANTHONIOZ, Jocelyne LAMARD, Fabrice RIVA, Christophe SEYLLER, Eric HUMBLOT, Michel DALLOZ, Claude TABERLET, Alain CERRUTI, Jean-Luc JACQUINOT, Ange DI CARO, Jean-Baptiste N'GOMA, Gilles BAUDET, Mickaël PAGET, Sébastien BREVOT-CHOPLIN, Fabrice SENOT, Bernard GIRARD, Jean-Claude CLERC, Daniel STEPANOFF, Nicolas BARCON, Jérémy BARCON, André PICHOT, Frédéric RIVA, Norbert RIVA, Emmanuel CREUX, Michel GERBOD, David THOMAS, Jacques LECOINTRE, Philippe DUPREZ, David BEAU, Gérard WIDMER, Jean-Pierre GIROD.

Et vous ???

#### AMICALEMENT FOOT N°12, DE NOVEMBRE, EST SORTI

Au sommaire : le 27<sup>e</sup> Tournoi du Jura des U13 – le compte-rendu de la réunion du bureau départemental du 8 octobre, à LONS – Denis TROSSAT et Michel SORNAY – les pratiques 2011-2012 – la charte de l'éducateur.

Ce numéro a été expédié à tous les adhérents 2010-2011. Par contre, le prochain numéro, de février 2012, ne le sera qu'aux adhérents 2011-2012. Alors, si vous n'avez pas encore renouvelé votre adhésion, ne tardez pas ! Date-limite : 31 décembre 2011. Idem. Pour <u>L'Entraîneur Français</u>.

# Le nouvel annuaire du District est disponible

L'annuaire du District version 2011-12 est disponible. Les membres du Comité Directeur vont distribuer cet annuaire aux Clubs.

Les clubs peuvent également récupérer cet annuaire au siège du District aux heures d'ouverture.



### Nouveau logo du District



Les modes évoluent et le logo du District a semblé aux membres du Comité Directeur ne plus être dans "l'air du temps".

Après plusieurs et nombreuses tentatives un nouveau logo a été retenu. Ce logo reprend en partie le "lettrage" du logo du Conseil Général et la forme géométrique des logos FFF et LFA. Ces éléments ont été repris pour marquer nos liens avec ces entités. Quant aux couleurs : le bleu et le jaune sont les couleurs du District ...et le vert pour nos forêts.

# MILLE EXCUSES POUR LE RETARD... LES RETRAITÉS SONT SOUVENT TROP OCCUPPÉS !!

### LA REACTION DE L'A.F.A.F. FRANCHE-COMTE

Suite à l'A.G. de la Ligue de Franche-Comté, et aux déclarations de Daniel BOURLIER, Vice-Président délégué, et Président de la Commission Régionale des Finances, les arbitres franc-comtois se sont réunis et demandent la démission de Daniel BOURLIER. Voir article ci-après de L'EST REPUBLICAIN.

Les propos du vice-président de la ligue lors de la dernière assemblée générale font des remous

## Les arbitres demandent la démission de Bourlier

Besançon. La réaction des arbitres de l'AFAF (amicale française des arbitres, section Franche-Comté), bien que tardive, était plus que prévisible après les propos tenus le 4 novembre dernier par Daniel Bourlier, président de la commission des finances (et vice-président de Roland Coquard). Propos ciselés d'excès constatés et choisis pour illustrer la chasse au gaspi plus que souhaitée par tous les intervenants ce soir-là (notre édition du 5 novembre). Parlant des arbitres entre autres exemples, il n'avait pas hésité à affirmer : « Je n'accepte pas d'accorder deux ou trois indemnités de déplacement pour une seule voiture (...) l'affirme qu'il n'y a jamais eu de droit acquis basé sur une escroquerie...»

Jeudi soir, une cinquantaine d'arbitres « choqués » ont donc décidé d'une action collective. Mandaté par les siens, le président franc-comtois Sébastien Moreira l'explique dans un communiqué confirmé par téléphone hier : « Alors que nous manquons d'arbitres, alors que les résultats de l'arbitrage franc-comtois sont excellents, de tels propos en opposition avec la politique de la Ligue sont d'autant plus déplacés, choquants et graves, qu'ils vont entraîner une violence verbale autour des terrains à l'encontre de nos arbitres ».

A ce titre, il(s) souhaite(nt) dans un courrier adressé an

tres ». À ce titre, il(s) souhaite(nt) A ce utre, 11(s) sounante(nt) dans un courrier adressé au président de la ligue « la démission de M. Bourlier de ses fonctions avant le 4 décembre, date de la fin des matchs aller des charminguages, de ligue. des championnats de ligue. » Mais aussi émet(tent) « le sou-

hait de déposer plainte, avec partie civile de l'AFAF » Enfin, pour mettre un terme à la rumeur d'une grève, Sébastien Moreira précise « qu'aucune action pouvant nuire aux clubs et au déroulement des championnats jusqu'à cette date ne serait engagée ».

Selon nos informations, depuis, une réunion exception-nelle du bureau de Ligue a bien été programmée jeudi soir et, hier, un représentant de l'AFAF devait rencontrer un avocat bisontin.

L'affaire ne devrait donc pas en rester là. Car après une année durant laquelle les relations n'avaient rien d'un long fleuve tranquille entre la Ligue et les arbitres, ce nouvel épisode a clairement embrasé le feu qui couvait. Joint hier soir, D. Bourlier assumait et ne cherchait « surtout pas à se dédouaner », précisant que « (ses) propos s'adressaient à tout le monde », même si « ceux-ci (arbitres) peuvent se sentir visés car ce sont eux qui utilisent ce système à 98 % »

Réfutant un quelconque objectif populiste ou électorolaliste -« que le président Moreira me préterait, j'ait toujours été numero 2, je ne vais pas v i s e r a u t r e c h o s e aujourd'hui »-, il ajoute : « chacun doit se sentir concerné, et les arbitres qui sont toujours prêts à défendre les innéréts de leur famille devraient apporter leur sensibilité, leurs idées à notre volonté de faire des économies. Je suis prêt, je l'ai déjà proposé à institutionnaliser le covoiturage » Et le vice-président de conclure » prêts d'avoir ma démis-son.



Daniel Bourlier a assumé hier soir ses propos. oto d'archives Ludovic LAUDE